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ASSEMBLEE GENERALE DU 25 NOVEMBRE 2011 

 

  

 Le Président de l’ACVS et de L’EAV Jean-Claude PASSAVY ouvre la séance à 19h 15 et remercie 

les personnalités présentes Mr JAMBON adjoint aux sports de la Ville de VILLEFRANCHE, Jean-

Henri PELTIER représentant le comité du Rhône  ainsi que les athlètes et parents présents 

Il transmet les excuses du Maire de Villefranche, de Trévoux, de Neuville et de Montanay  

Il exprime sa satisfaction quand à la belle saison sportive du club et la forte progression des licenciés 

avec la barre des 550 franchie dont 54% de féminines ce qui nous classe à la deuxième place du Rhône 

Il félicite et  remercie notre Coach Athlé Santé Renaud JAILLARDON dont la section atteint 124 

licenciés et salue nos deux internationaux Renaud Jaillardon 3
ème

 par équipe du championnat du 

Monde de course en montagne et Dominique Vouagner médaillée aux championnats d’europe vétérans 

Le Président du VSA Jean Luc PONTHUS rappelle la particularité de cette soirée puisque le VSA fête 

ses 20 ans et qu’à cette occasion une exposition retraçant les 20 ans a été réalisée dans la salle et un 

petit diaporama est présenté à l’auditoire 

Il remercie la municipalité de Montanay pour la mise à disposition de la salle et de leur implication 

dans l’organisation du trail givré  

Il remercie les nombreux sponsors privés du VSA  

 

La parole est donnée aux secrétaires généraux Eric GIRAUD et Gilles COLIN pour les rapports 

moraux et le compte rendu d’activité. 

A retenir la forte progression des licenciés et de bons résultats d’ensemble  

La plaquette du club compile l’ensemble des résultats et est distribuée aux présents 

Les rapports moraux sont approuvés à l’unanimité 

Mr JAMBON adjoint aux sports de la Ville de VILLEFRANCHE  qui doit assister à une autre 

assemblée générale prend la parole pour témoigner du soutien de la Ville de Villefranche à l’athlétisme 

et féliciter le club pour ses résultats. 

Il rappelle l’organisation le 5 décembre de la journée du bénévolat à Villefranche  

La réfection de la piste du stade Jean Le Mouton est à l’étude pour être engagés lors de la prochaine 

mandature et dès 2012 des travaux d’entretien et d’amélioration auront lieu  

Il souhaite bon anniversaire au VSA 

  

La parole est donnée aux trésoriers Jean-Claude CARRIER et Michel PETIT qui présente bilans 2011 

et budget 2012 de l’ACVS de l’EAV et du VSA, le détail étant également disponibles pour les 

adhérents  

 

Grâce au succès des organisations de l’ACVS et surtout du trail givré, les comptes sont équilibrés 

voire légèrement excédentaires pour un budget annuel total de 200000€  

Les entraineurs interviennent en débutant par le directeur technique de l’EAV Philippe LAVIEILLE  

Philippe félicite Renaud qui en plus de son travail remarquable comme Coach Athlé Santé est le 

premier athlète à décrocher une qualification en équipe de France Sénior  

Il remercie également tous les entraîneurs et animateurs qui encadrent nos 550 licenciés sur les stades 

de Neuville Trévoux, Villefranche, Belleville et Dommartin  

Il remercie le correspondant du Progrès pour les articles réguliers sur le club et ses adhérents et lance 

un appel aux parents pour accompagner les jeunes aux cross, car il est difficile pour les entraîneurs 
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d’échauffer et coacher les enfants dans des courses qui se succèdent tous les quarts d’heure et 

distribuer les dossards  

Il donne les principales dates et rendez vous des compétitions et organisations de l’ACVS 

Pascal VOUAGNER directeur technique du VSA remercie également les entraîneurs et les différents 

groupes d’athlètes  

Jean Henri PELTIER prend la parole au nom du comité et remercie Jean-Claude PASSAVY et 

rappelle  le rôle de Jean Claude au sein du comité  

Il donne des nouvelles de la construction de la future salle de la DUCHERE qui devrait être livrée à 

l’été 2012 pour une mise en service dès l’hiver 2012 

Il donne rendez vous également pour l’organisation des championnats du Monde Vétérans 2015 

organisés par le comité du Rhône ainsi qu’une compétition internationale 2013 

Pierre VALENTIN ancien président de l’EAV prend la parole pour dire combien il est heureux de voir 

le club en aussi bonne santé et rend hommage au comité directeur 

Le président passe alors aux remises de récompenses, coupes et médailles des différents athlètes 

distingués et clos la séance à 21h30 par le verre de l’amitié  

 

 

 


